

ElternInfo Weidli

Mai 2018

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Leserinnen und Leser

Von den Temperaturen her könnte man meinen, die Sommerferien seien eben erst gewesen, doch so schnell läuft die Zeit nicht und es sind noch einige Wochen bis dahin. Nachfolgend finden Sie Wissenswertes aus dem Weidli:

Rückblick auf die Mini-Projektwoche

Die drei Tage der Miniprojektwoche waren ein tolle Sache. Die Schüler/innen erhielten Einblicke in ganz neue Themen und konnten vom vielseitigen Programm profitieren. Vielleicht haben Sie zuhause auch etwas davon mitbekommen? Ein Reporter/innen-Team hat lebendige Berichte aus Sicht der Schüler/innen verfasst:

Alle vier Sekunden verhungert ein Kind

Ich komme im Schulzimmer an und alle Kursteilnehmer blicken gespannt auf das Whiteboard, denn dort läuft gerade ein Kurzfilm. Er zeigt, wie Fleisch von Hühnern und Rindern industriell produziert wird und behandelt das Thema, ob unser Fleischkonsum andere für uns hungern lässt und unseren Planeten zerstört...

Die Fortsetzung dieses Berichts und viele weitere aus der Mini-Projektwoche finden sie via Homepage der Sek Uster oder unter diesem blog: <http://pwweidli.blogspot.ch/2018/04/>



Einen besonderen Dank möchte ich an dieser Stelle an das Organisationsteam mit Josef Gebert, Lisa Kaufmann, Sabrina Häberli, Stefan Hochstrasser, Simon Zürrer und Christoph Gassmann richten. Seit letztem Oktober haben diese Lehrpersonen mit unermüdlichem Einsatz und grossem Zeitaufwand an der Planung und Umsetzung dieser speziellen Mini-Projektwoche gearbeitet!

Herzlichen Dank auch den Helfer/innen aus der Elternschaft, die uns während der drei Projekt-tage unterstützt haben.

Ausblick bis zum Sommer

Für die 3. Klassen ist es nur noch eine kurze Zeit, bis sie die Sekundarstufe abschliessen werden. Danach beginnt ein neuer Lebensabschnitt mit viel Neuem. Erfreulicherweise haben fast alle Schülerinnen und Schüler eine Lehrstelle oder eine Anschlusslösung gefunden.

Bis zu den Sommerferien werden einige Klassen, bei hoffentlich sommerlichem Wetter, Klassenlager durchführen oder auf eine Abschlussreise gehen. Im Hintergrund laufen wie üblich in dieser Jahreszeit viele organisatorische Aufgaben, die schon das kommende Schuljahr betreffen. Im August 2018 werden wir im Weidli mit vier neuen Klassen in der 1. Sekundar starten.

Auf Ende dieses Schuljahres werden Frau J. Meuret und Frau C. Lupo aus unseren Diensten austreten. Wir danken für Ihre langjährige Tätigkeit an der Sekundarschule Uster und wünschen ihnen für die berufliche und private Zukunft alles Gute und viel Erfolg. Die vakanten Stellen wurden zur Neubesetzung ausgeschrieben.

Der zweite Besuchsmorgen dieses Schuljahres steht bald vor der Tür. Sie sind wie immer herzlich eingeladen, einen Besuch im Unterricht zu machen.

Ich wünsche Ihnen eine schöne Frühlingszeit.

Freundliche Grüsse



Florian Dorn
Schulleiter

Termine bis zu den Sommerferien 2018		
Fr. 18.05	Besuchsmorgen	In allen Klassen
Mo 21.05.	Pfingstmontag	Schulfrei
Mi 30.05.	Weiterbildung Lehrpersonen	Frei für Schüler/innen
Mo 16.07.	bis 17.08.	Sommerferien
Mo 20.8.	Schulbeginn	

Aktuelle Informationen finden Sie auch auf der Homepage www.sekuster.ch

NEU: Abmeldung von Schüler/innen via E-Mail an: abmeldung.weidli@sekuster.ch

Kontakt Lehrpersonen per E-Mail (vorname.nachname@sekuster.ch) oder
Lehrerzimmer: 044 905 21 30

Kontakt Schulleitung sl-wd@sekuster.ch oder 044 905 21 34